

地域の自主的な活動が評価される



2月22日、「令和3年度鹿児島県共生・協働型地域コミュニティづくり推進優良表彰」の地域コミュニティ組織部門において優秀賞を受賞した川西町内会の関係者が市役所を訪れました。これは、同町内会が田崎小学校と連携した食育体験や交通安全活動、地域の環境美化活動などへの取り組みが評価されたもの。岩切幸二会長は「長年の取り組みが評価されてうれしい」と喜びを語りました。

豊作を祈願 田崎で伝統行事



田崎町にある七狩長田貴神社で2月17日に「しか祭り」、22日に「お田植祭り」が行われました。「しか祭り」は狩猟の範囲を確認するために、その領域の要所を祓い鎮めて歩く伝統ある行事。「お田植祭り」では、「ういの子ビョービョー」という元気な掛け声とともに、田んぼに見立てた境内を模擬牛が走り回り、最後は参加者全員による「苗とろの舞い」で祭りは締めくくられました。

ウクライナ支援のため募金箱を設置



ロシアによるウクライナへの侵攻により、命と生活が脅威にさらされているウクライナの人々を人道支援するために、3月10日から市役所本庁及び各総合支所の計4か所に募金箱を設置しました。市は、戦争のない平和な世界の実現を目指し、平成19年に「平和都市宣言」を行っています。集まった募金は、日本赤十字社を通じて寄附します。

Hot News
ホットニュース
かのやのホットな話題をお届け!

市ホームページにほかの写真も掲載中!

生産性向上の取り組みが高く評価



2月24日、株式会社鹿島食品の関係者が市役所を訪れました。同社は、生産性向上に関する作業の見直し活動に取り組んだ企業の中で、優秀な成果を収めた企業を表彰する「令和3年度食品関連産業カイゼン活動取組優秀者表彰」を受賞。延時幸子代表取締役社長は「社員の提案で食品ロスなどを改善できた。地道な取り組みが実を結んだことがうれしい」と喜びを語りました。

元気に育てと願いを込めて



2月24日、笠野原小学校の学林地で伐採・植樹イベントが開催されました。これは、同校が令和6年に創立150周年を迎えるにあたり、大隅森林管理組合が主催したもので、当日は林業機械の搭乗体験や植樹のほか、伐採された木を使用した置時計が同組合から参加者にプレゼントされました。児童代表の中村心智果さん(5年生)は「植樹した木が大きく元気に育ってほしい」と語りました。

移住・定住に向け空き店舗改装



2月7日、中央地区の4町内会の住民有志によって構成される「かのや中央四心会」が地域の空き店舗改修を行いました。これは、同会が地域交流と子育て世代の定住を目標に、域内にある空き店舗の改修を行ったもの。同会の有留道雄自治部会長は「自分たちでできる範囲で、若い人や移住者などを呼び込みたい」と想いを語りました。

長期合宿でチームの団結力を強める



2月1日～28日、社会人野球チームのHonda硬式野球部が串良平和公園野球場で合宿を行いました。都市対抗野球大会等で活躍する同チームの市内における合宿は今回で5回目。期間中は晴天に恵まれ、今シーズンの飛躍に向けてレベルアップが図られました。また、27日には公開練習も行われ、全国レベルの技術で見学者を魅了していました。

海岸をみんなできれいにする運動



2月27日、高須海岸で「拾いカゴ」設置に伴うお披露目式が実施されました。これは、平成26年から与論町で行われている「漂着ゴミの拾い箱運動」に同町内会もチャレンジし、海岸の散歩などのついでに漂着ゴミを拾うことで環境美化に寄与するもの。当日はお披露目式の後に、集まった地元住民など約60人によって海岸のごみ拾いが行われ、拾いカゴがいっぱいになるほどのごみが集まりました。

読書の楽しみを共有する



2月27日、市立図書館で図書館で学び塾「大人の読書会」が初開催されました。これは課題本について参加者同士で語り合い、読書の楽しみ方を共有することを目的とするもの。詩人でFMかのや詩歌句い時間パーソナリティの田中秀人氏を講師に、参加者6人は課題本「なつかしい時間」について自らの体験や感想などを語り合い、読書の新しい楽しみ方を発見していました。

社会教育に貢献した功労者を表彰



2月15日、市役所で「令和3年度社会教育功労者・優良社会教育関係団体表彰式」を開催しました。これは、社会教育活動・生涯スポーツ振興・文化振興の各部門において長年社会教育に尽力し、特に功労のあった個人や団体を表彰するもの。本年は個人で3部門8名、団体では2部門2団体が受賞し、それぞれに表彰状と記念品が贈呈されました。

大隅半島のサッカー発展に尽力



2月8日、「日本サッカー協会100周年表彰」で功労表彰を受賞した栗栖敏朗氏が市役所を訪れました。この賞はサッカーの普及や発展に貢献した個人に贈られるもので、同氏は寿北小学校創立時にサッカースポーツ少年団を設立し、その後鹿児島県サッカー協会理事などを歴任。「昔はあまり親しみのなかったサッカーが、今や人気スポーツの一角を担うほどの競技になってうれしい」と語りました。